
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Mag. Robert Krotzer, eingebracht in der 

Gemeinderatssitzung vom 7. Juli 2022 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 

 

Sehr geehrter Herr 

Stadtrat 

Mag. Robert Krotzer 

Rathaus 

8011 Graz 

 

Graz, am 5. Juli 2022 

 

 

Betreff: Rattenproblem 

                 Fragestunde 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Aktuell erhalten wir vermehrt Meldungen von Bürgern, die in verschiedenen Grazer Bezirken von 

Ratten berichten. So haben etwa Bürger in den Bezirken St. Peter und Gries darauf aufmerksam 

gemacht und auch ein Schädlingsbekämpfer bestätigt, dass dieses Problem momentan präsent ist.  

 

Im Zuge zweier Bürgersprechstunden in der Idlhofgasse und Hackhergasse (Fröbelpark) bestätigten 

sich diese Meldungen. Im Fröbelpark fand sich ein Rattenkadaver, der mitten auf der Wiese neben 

dem Müllplatz lag. In der Idlhofgasse gab es Sichtungen in der Nähe der Müllablagerungen.  

 

Außer Frage steht, dass es im städtischen Raum immer eine gewisse Rattenpopulation gibt, momentan 

deutet aber einiges darauf hin, dass sich diese Problematik verschärft.  

 

Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 

nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Welche Maßnahmen setzt die Stadt Graz aktuell und in Zukunft, um die Rattenpopulation im 

Stadtgebiet unter Kontrolle zu halten? 


